

Le 20 mai 2023

Bonjour à toutes et à tous,

Tout d'abord, un immense MERCI pour l'accueil chaleureux que vous réservez au tout premier numéro de *Maintenant* !

Lancer un nouveau média, et de surcroît **un média indépendant**, c'est un vrai challenge ! Et peut-être plus encore quand celui-ci traite de la thématique du climat.

Mais **vos retours quant à ce premier opus sont plus qu'encourageants** !



Vous le trouvez *"impressionnant", "super intéressant", "diversifié", "utile"*.

Vous jugez sa maquette *"belle et originale"*.

L'ensemble de ses contenus *"très dense et attractif dans les angles choisis", "variés et utiles",* s'apparentant à *"une bouffée d'oxygène dans un monde qui se perd dans les extrêmes"*. MER-CI !

Maintenant est à présent bel et bien lancé sur Aix-Marseille et je suis heureuse de voir que vous êtes nombreuses et nombreux, particuliers, entreprises, acteurs politiques et institutionnels, à répondre à **son invitation à rejoindre l'acclimat'Action sur le territoire** !

Si vous n'avez pas encore découvert ce premier numéro, rendez-vous sur maintenant-marseille.fr. Il est en kiosque numérique jusqu'en juillet !

Pour l'heure, c'est parti pour **le mix énergétique de la Quinzaine**, son actu chaude, verte et décalée, ses images et ses sons inspirants et/ou ses appels à la co-construction du second numéro de Maintenant !

L'événement

Jean Jouzel à Aix : "C'est maintenant qu'il faut agir"



Le célèbre paléoclimatologue français, auteur des 2ème et 3ème rapports du GIEC, était l'invité du collectif aixois Udétopia dans le cadre du festival FestiCités. L'occasion de faire le point, aux côtés de Marie-Laure Lambert, co-fondatrice du GREC Sud, sur les changements climatiques en cours, "du constat à la mise en mouvement".

[Lire l'article](#)

Photo : FJ

On se rencontre à vélo ?





Ce jeudi 25 mai marquera le coup d'envoi de la seconde édition des Rencontres du vélo et des mobilités douces de Gomet' à Marseille.

Le rendez-vous est donné au Palais de la Bourse qui se transformera le temps d'une journée en plateforme dédiée à la promotion de "la petite reine" en tant que mobilité pour une ville plus apaisée et inclusive.

Au programme : des conférences et keynotes, des ateliers participatifs telle qu'une Fresque de la mobilité, un village d'exposants, des démonstrations et animations, une master class inédite... et un panel d'intervenants locaux, nationaux et internationaux de renom.

Maintenant est évidemment partenaire de cet événement qui prône les mobilités décarbonées. En tant que fondatrice de l'e-média de l'accimat'Action sur Aix-Marseille, **j'aurai le plaisir d'animer un keynote, sous forme de balade à vélo, avec l'économiste et consultant Emmanuel Delannoy.**

Venez nous rencontrer !

Vous pourrez profiter de **l'offre promotionnelle "spéciale Rencontres du Vélo"** mise en place par Maintenant pour découvrir ses contenus et vous abonner à ses numéros annuels !

Le jeudi 25 mai, de 8h30 à 18h, Palais de la Bourse à Marseille.
[Inscriptions](#)

Conso consciente

Jeans 100% upcyclé



Recycle ton jeans ! Votre bon vieux jeans a fait son temps ? Plutôt que de le jeter, recyclez-le ! Deux start-up du territoire, JUP'ON, la jeune marque écoresponsable d'équipements de protection pour scooters, portée par Alexandra Rigo, et WeRECY, la spécialiste du "ReUSE solutions pensée par Sébastien Lenzy, mènent jusqu'à la fin mai une opération locale de collecte de jeans sur Marseille et Aix. Quand **73 jeans sont vendus par seconde sur la planète** et que plus de 3 142 tonnes de déchets textiles ont été collectés sur le territoire en 2021, les deux entrepreneurs ont décidé de miser sur la revalorisation du "blue jeans". Grâce aux pièces usagées que vous déposerez chez 6 partenaires, JUP'ON pourra commercialiser un modèle plus estival de sa jupe de protection pour scooter, en jeans 100% upcyclé, il va sans dire.

[En savoir plus](#)

A vous de choisir !

**Votez pour le thème du
prochain dossier de
Maintenant !**



Enquête. Dans chacun de ses numéros, *Maintenant* mène l'enquête sur un sujet éco-sociétal à enjeu fort sur Aix-Marseille. Après s'être penché dans le premier numéro sur la question sensible de **la gestion des déchets sur le territoire**, votre e-média de l'acclimat'Action vous invite à **voter pour le thème du dossier que vous souhaitez voir traiter** dans son second opus de juillet. Il suffit de [cliquer sur le thème de votre choix](#).

A écouter

soluble(s).

LE WOODYBUS

Le vélobus collaboratif pour se rendre à l'école

Vélobus en bois. Toujours en quête de solutions inspirantes pour sa chaîne de podcast Soluble(s), le marseillais Simon Icard a tendu son micro à Jean-François Robert, chef de file de Humbird, société nantaise qui souhaite révolutionner le transport scolaire grâce à ses Woodybus. Soit, des vélobus habillés de bois issus de la forêt landaise, équipés de panneaux solaires et d'une assistance électrique pour faciliter les coups de pédales donnés par ses huit petits occupants et son conducteur. Une solution de mobilité décarbonée qui a séduit la communauté d'agglomération Seine-Eure (27) en Normandie, au point de commander une quarantaine de Woodybus, pour un déploiement sur quatre ans. Ou quand se rendre à l'école devient une pratique sportive et éco-responsable.

Soyez actifs !

Vous aimez Maintenant ?

Sa ligne éditoriale singulière
Son ton positif porteur de solutions
Sa mission de sensibilisation aux enjeux climatiques
Sa proximité

Alors, si ce n'est pas encore fait, rejoignez le mouvement !

Soutenez son existence en découvrant son premier numéro en ligne et en vous abonnant !

A noter qu'une **formule “abonnements collectifs”** est mise en place à destination **des entreprises, collectivités, associations, établissements scolaires...**
qui peuvent le faire valoir dans le cadre de leur politique RSE ou leur démarche environnementale.

Si vous recevez cette newsletter pour la première fois, voici le [lien pour recevoir les suivantes.](#)

Et bien sûr, il est recommandé de partager Maintenant sans modération !

Je compte sur votre engagement !

Climatiquement vôtre,

Frédérique



**Je découvre
Maintenant
et/ou je**



Maintenant ! l'e-média de l'acclimat'Action, quésako ?
Le premier média émergent indépendant, positif et participatif,
entièrement dédié solutions-climat sur Aix-Marseille-Provence.
Un trimestriel en ligne qui décrypte les grands enjeux climatiques
sous l'angle local, de la proximité.
Le média de toutes celles et ceux qui veulent
Agir, ici et Maintenant !
pour l'avenir de la planète et de l'humanité.

**La conservation d'emails produit du CO2, n'hésitez pas
à supprimer cette newsletter après en avoir fait bon
usage.**

© Maintenant ! L'e-media de l'acclimat'Action 2023

Maintenant ! est un titre de Arborescence Médias
SARL unipersonnelle en cours de création

Cet email vous a été envoyé
car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Afficher dans le navigateur](#) | [Se désinscrire](#)